

La mairie annexe a été inaugurée hier



La mairie annexe rénovée a été inaugurée par Jacques Couture 1^{er} adjoint. (Photo Maguy)

La mairie annexe au Mail de La Coupiane a subi une rénovation de ses locaux. L'accès principal a été modifié pour offrir un meilleur accueil à tous les publics et l'agencement intérieur a été rénové avec une redistribution des lieux pour une amélioration du service. Ces travaux ont été réalisés en très grande partie (les deux tiers) en régie par les services municipaux : menuiserie, peinture, électricité, maçonnerie...

Un chantier de 300 000 e de 30000 euros

Un point chantier a eu lieu toutes les semaines avec un comité de pilotage pour surveiller le bon avancement des travaux ce qui a permis quelques ajuste-

ments.

Hier matin, Jacques Couture, 1^{er} adjoint entouré d'élus, de Valettois et de Jean-François Guyetand, président du CIL de La Coupiane, a inauguré les locaux réhabilités de la mairie annexe, dont le coût total est évalué à 30 000 euros.

Le public sera accueilli par Béatrice Salord qui guidera dans les Valettois dans leurs démarches de permis de conduire, carte d'identité, carte grise. Elle tient aussi à leur disposition les fiches d'inscriptions aux centres de loisirs, les renseignera sur les diverses activités de la ville et les sorties proposées aux seniors. Les plus de 65 ans pourront venir établir leur carte de bus demi-tarif du réseau Mistral.

Votre avis nous intéresse

varmatin.com